## Acto y reflexión por un nuevo aniversario de la guerra de Malvinas.

Este viernes se realizó un acto para recordar a nuestros excombatientes de Malvinas, en el marco de los 41º años de la guerra que marcó para siempre a nuestro país. La actividad estuvo coordinada por profesores y profesoras del turno mañana y turno tarde.

Tal como ocurre cada año, nuestra escuela Secundaria realiza diferentes actividades en el marco del mes de la Memoria y también para recordar a los excombatientes de Malvinas, en el marco de los 41º de una guerra que transformó para siempre nuestra historia.

La actividad estuvo coordinada por profesores y profesoras del Turno Mañana y Turno Tarde, así como la participación de los y las alumnas.

"Este domingo 2 de abril se llevarán adelante distintos homenajes a los Veteranos y Caídos de la Guerra de Malvinas,a lo largo y a lo ancho del país. Malvinas es parte de nuestro paisaje urbano y no solo en las plazas, monumentos o calles con su nombre. Malvinas está en los murales callejeros, en las banderas de hinchadas de distintos deportes. Malvinas está en los tatuajes, en canciones de rock, en poesías, chacareras, poemas y cumbias", dice parte del documento que se leyó el pasado viernes.

La Plata, además, es el escenario de uno de los actos de homenaje más importantes del país, teniendo en cuenta que gran parte de los colimbas que salieron a defender nuestras islas lo hicieron en nuestra ciudad.

"Desde la vigilia con el tradicional guiso junto a los combatientes en la Plaza Malvinas en la ciudad de La Plata, al homenaje con desfiles y medallas en el Barrio "Malvinas Argentinas" de San Salvador de Jujuy, hasta el encuentro de miles de fueguinos que con una taza de chocolate caliente renovarán su compromiso allí en Ushuaia, la ciudad más austral del mundo. También los chicos de la única escuela de la Antártida, en la Base Esperanza, tendrán a nuestros héroes presentes", sostiene el documento.

El "2 de abril" es el reconocimiento y homenaje a todos ellos, Caídos y Veteranos, defensores ayer y hoy y siempre de la soberanía de nuestras Malvinas e Islas de Atlántico Sur.



